

# 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた 愛知・岐阜・三重3県知事共同メッセージ

新型コロナウイルス感染症は、感染症法上の位置付けが5類感染症に変更されましたが、全国的に感染拡大が続いており、東海3県においてもさらなる感染拡大が懸念されます。

夏休みに入り、これからお盆を迎える省や旅行、イベントへの参加など、人と接する機会が増えるこの時期は、これまででも、感染が拡大しています。

このまま感染拡大が続けば、医療がひっ迫する恐れがあります。

また、高齢者や基礎疾患のある方が感染すると、重症化のリスクが高まります。

愛知・岐阜・三重東海3県の県民の皆様におかれましては、ご自身と大切な方への感染を防ぎ、医療への負荷を軽減するために、場面に応じて、定期的な換気、こまめな手洗いや手指消毒、医療機関・高齢者施設への訪問時など効果的な場面でのマスク着用など、基本的な感染防止対策をとっていただきますようお願いします。

特に、夏休みの帰省時に高齢者や基礎疾患のある方と会う場合には、体調の変化に留意するとともに状況に応じてマスク着用の励行をお願いします。

また、新型コロナワクチンにつきましても、高齢者や重症化リスクの高い方など対象者の方は、積極的に接種をご検討ください。

今後も、医療提供や相談など必要な体制を確保し、安心な日常生活と活力ある社会経済活動を両立していくことができるよう、愛知・岐阜・三重東海3県が連携し、一体となって取り組んでまいりますので、皆様のご協力をお願いします。

2023年7月31日

愛知県知事 大村 秀章  
岐阜県知事 古田 肇  
三重県知事 一見 勝之